
一般質問

分倍河原駅周辺地区における
　今後のまちづくりの方向性は

地区社会福祉協議会の
　可能性についての考えは

けやき並木のにぎわい等に向けた
エリアマネジメント組織の動きを
市はどのように捉えているか

市内の重要な拠点として
　活力のあるまちの実現を目指したい

セーフティーネットワークの　
　充実を図ることが可能と考えている

極 め て 重 要 で あ り
　大変有意義な取組と捉えている

四
谷
さ
く
ら
公
園
の
拡
張
整
備
で

　

防
災
機
能
と
集
会
機
能
を
伴
う

　

施
設
の
設
置
に
つ
い
て
の
考
え
は

府
中
駅
周
辺
中
心
市
街
地
の

活
性
化
に
対
す
る
市
の
考
え
方
は

ジ
ュ
ニ
ア
ス
ポ
ー
ツ
の
強
化
の
た
め

　

補
助
金
の
増
を
検
討
し
て
は
ど
う
か

関
係
法
令
等
に
照
ら
し
合
わ
せ

　

ど
の
よ
う
な
施
設
が
望
ま
し
い
か

　

検
討
し
て
い
き
た
い
と
考
え
て
い
る

総
合
的
な
ま
ち
づ
く
り
プ
ラ
ン
を

検
討
し
て
い
き
た
い
と
考
え
て
い
る

支
援
は
重
要
と
考
え
て
お
り

　

補
助
金
を
最
大
限
確
保
で
き
る
よ
う

　

努
め
て
い
る
と
こ
ろ
で
あ
る

（
２
〜
５
ペ
ー
ジ
中
段
ま
で
）

市
議
会
定
例
会
で
は
、
提
出
さ
れ
た
議
案
を
審
議
す
る
ほ
か
に
、
一
般
質
問
と
し
て
、
各
議
員
が
市
政
全
般
に
対
し
て

質
問
す
る
こ
と
が
で
き
ま
す
。
今
回
は
23
人
30
件
の
一
般
質
問
が
あ
り
ま
し
た
。
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